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          Данная работа посвящена исследованию системы охраны труда фармацевтических работников в аптечной организации и разработке рекомендаций по повышению её эффективности. Задачи, которые решались в ходе исследования: 1. Изучение нормативной базы в части требований к охране и условиям труда фармацевтов и определение типовых решений по оптимизации работы  в этой области. 2. Анализ системы управления охраной труда в АО «Северные аптеки»  и выполнения санитарно-гигиенических требований в аптеках. 3.	Разработка практических рекомендаций по повышению эффективности охраны труда фармацевтов для АО «Северные аптеки». 4.	Выявление ключевых организационно-технических аспектов охраны труда фармацевтов и определение путей совершенствования работы в проблемных направлениях. В результате были изложены положения по повышению эффективности охраны труда и улучшению условий труда на рабочих местах фармацевтов  аптечных организаций. Изучена нормативно-правовая база по охране труда применительно к специфике трудовой деятельности фармацевтов. Даны основные направления работы в области охраны труда и обеспечению санитарно-гигиенического режима в аптеках. Проведен анализ состояния системы управления охраной труда в АО «Северные аптеки» и даны рекомендации по ее непрерывному совершенствованию. Разработаны конкретные предложения по защите фармацевтов от заражения воздушно-капельными инфекциями посредством применения воздушных пушек, комплексной оценке напряженности труда и определению экономически обоснованной цены проведения специальной оценки условий труда на рабочих местах.
        

        
          This work is devoted to the study of the labor protection system of phar-maceutical workers in a pharmacy organization and the development of recom-mendations to increase its effectiveness. The research set the following goals: 1.	Studying the regulatory framework regarding the requirements for the protection and working conditions of pharmacists and determining standard so-lutions for optimizing work in this area. 2.	Analysis of the OSH management system in Northern Pharmacies JSC and the fulfillment of sanitary and hygienic requirements in pharmacies. 3.	Development of practical recommendations for improving the efficiency of labor protection of pharmacists for JSC Northern Pharmacies. 4.	Identification of key organizational and technical aspects of labor pro-tection for pharmacists and identification of ways to improve work in problem areas. This work sets out provisions to improve the efficiency of labor protection and improve working conditions at the workplaces of pharmacists of pharmacy organizations. The regulatory framework for labor protection in relation to the specifics of the work of pharmacists has been studied. The main directions of work in the field of labor protection and ensuring the sanitary-hygienic regime in pharmacies are given. The analysis of the state of the labor protection manage-ment system in Northern Pharmacies JSC is carried out and recommendations for its continuous improvement are given. Specific proposals have been developed to protect pharmacists from becoming infected with airborne infections through the use of air guns, a comprehensive assessment of labor intensity and the determina-tion of the economically reasonable price of a special assessment of working con-ditions at workplaces.
        

    

  

  
    
      Document access rights

    

		
      Network
    		
      User group
    		
      Action
    	
	
              	
        ILC SPbPU Local Network
      		
        All
      		
          [image: Read]
                  [image: Print]
                  [image: Download]
      	
      
	
              	
        Internet
      		
        Authorized users SPbPU
      		
          [image: Read]
                  [image: Print]
                  [image: Download]
      	
      
	
          [image: ->]
              	
        Internet
      		
        Anonymous
      		
                      	
      


    

  

  
    Table of Contents

    
	ВВЕДЕНИЕ
	ГЛАВА 1. ОСОБЕННОСТИ ОХРАНЫ ТРУДА  В АПТЕЧНЫХ ОРГАНИЗАЦИЯХ	1.1. Общие принципы организации и функционирования системы управления охраной труда в аптеках
	1.2. Санитарно-гигиенические требования к устройству, оборудованию и эксплуатации аптек



	ГЛАВА 2. ИССЛЕДОВАНИЕ ЭФФЕКТИВНОСТИ ОХРАНЫ ТРУДА  В АО «СЕВЕРНЫЕ АПТЕКИ»	2.1. Характеристика и анализ деятельности АО «Северные аптеки»
	2.2. Анализ системы управления охраной труда
	и санитарно-гигиенического состояния



	ГЛАВА 3. ОБОСНОВАНИЕ ПОДХОДОВ ПО ПОВЫШЕНИЮ  ЭФФЕКТИВНОСТИ ОХРАНЫ И УСЛОВИЙ ТРУДА  В АПТЕЧНОЙ ОРГАНИЗАЦИИ	3.1. Рекомендации комплекса мероприятий по повышению
	эффективности охраны труда
	3.2. Рекомендации по снижению вероятности заболеваний фармацевтов  воздушно-капельными инфекциями
	3.3. Рекомендации по совершенствованию оценки напряженности  трудового процесса фармацевтов
	3.4. Рекомендации по определению экономически обоснованной цены  проведения специальной оценки условий труда рабочих мест фармацевтов



	ЗАКЛЮЧЕНИЕ
	СПИСОК ИСПОЛЬЗОВАННЫХ ИСТОЧНИКОВ
	Закладки Word	i1368344
	i1371752





    

  

  
    Usage statistics

    
        
          	
                
                  [image: stat]
              	
                Access count: 24
                

                Last 30 days: 0
                

                
                  Detailed usage statistics
                
              


        

    

  


    

  
        
      
        		
              

	Advanced Search
	Attribute Search
	Contacts
	Information Library Complex



              	Last Arrivals
	Most Requested Items


            	
              
    © SPbPU, 1996-2023



    Powered by ILS 
    
    «Ruslan-Neo»
    (© OOO «OLS»)


            	
			


      

    
  

  

[image: ]





